



友と一緒に力を合わせた文化祭

～飛び出せ！輝く舞台へ。未来の扉を開くのは僕たちだ。～

校長 村山 孝

12月6日（金）、7日（土）に令和6年度の「文化祭」を実施しました。2日目は保護者の皆様、御家族の皆様、卒業生の皆様、そして地域の皆様など360名を超える皆様に御来校いただきました。御来場いただいた皆様から多くの御声援をいただき、本校の生徒の皆さんは日頃の練習の成果を発揮することができました。

文化祭は「様々な学習や活動をとおして、望ましい人間関係を形成し、集団への所属感や連帯感を深め、公共の精神を養い、協力してよりよい学校生活を築こうとする自主的、実践的な態度を育てる。」ことを重要な目標として実施しています。本校の文化祭では、学校や学年の活動をとおして、友情を育み、文化祭の様々な課題を、自分自身の課題と捉え、その課題を積極的に解決することによって、豊かな人間性を育むことを大切にして実施しています。

今回、生徒の皆さんは友達と力を合わせて、積極的に舞台上で生き生きと表現し、大変輝いていました。また、作業学習の販売、作品展示などで生徒の皆さん一人一人がとても輝いていました。生徒の皆さんは、文化祭を実施したことにより、自ら未来の扉を開き、未来に向かって飛躍的に成長したのではないかと思います。

保護者の皆様におかれましては、文化祭の準備段階から当日の発表まで、様々な御理解と御協力をいただきました。誠にありがとうございました。



☆～☆～☆～☆～☆第2学期が終了しました☆～☆～☆～☆～☆

本日、令和6年度第2学期が終了いたしました。2学期の後半は、都内でインフルエンザの流行の情報が入ってくる中、校内では感染対策を進めながら、安全に安心して教育活動ができるように進めてまいりました。

さて、2学期は、日頃の授業の他に、9月に「2年修学旅行」を実施し、10月には「1年移動教室」、12月には「文化祭」を行うことができました。また、2、3年生の皆さんは、就労に向けた「現場実習」を実施し、頑張って実習を行っている様子を伺うことができました。日々の学校生活では、生徒の皆さんが元気よく、そして礼儀正しく「挨拶」を行うことも増えています。今学期も生徒の皆さんの成長を様々に見ることができました。

保護者の皆様には、今学期も本校の教育活動に対して御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。新しい年になりましても、本校では、生徒の皆さんの健やかに成長するように指導や支援等を進めてまいります。引き続き本校の教育活動に対して御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。

明日から冬休みです。現在、東京都ではインフルエンザの流行や新型コロナウイルスの感染の情報もあります。冬休みはお正月など冬の行事が様々におありかと思いますが、くれぐれも安全な行動に心掛けていただきたいと思います。そして新しい年が生徒の皆さん、保護者の皆様にとって輝かしい年となりますよう心より御祈念申し上げます。

☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆～☆

冬休み中の学校への御連絡について

◎12月26日(木)、1月6日(月)～7日(火)

午前8時30分から午後5時まで 学校代表 042-463-6262

◎12月27日(金)～1月5日(日) ※12月27日(金)は学校閉庁日

学校携帯1 080-4051-6590

◎月曜日～金曜日(祝日、学校閉庁日などを除く)

午前8時30分～午後5時以外の時間(早朝や夜間など)

学校携帯1 080-4051-6590

※学校携帯に御連絡いただいた場合は、副校長が対応いたします。

☆大きな問題が生じた場合は、必ず学校まで御連絡ください。

<支援部より>

○小金井特別支援学校授業体験 12月12日(木)、13日(金)

○石神井特別支援学校授業見学・体験 12月19日(木)

小金井特別支援学校と石神井特別支援学校の中学部3年生が進路先である本校へ見学及び授業体験に来校しました。体験内容は、エコワーク班と事務補助班の仕事です。高等部の生徒が仕事内容を説明し、授業で行っている作業内容を体験してもらいました。本校の生徒は、やさしく後輩に教える姿がありほほえましさを感じました。また、小金井特別支援学校、石神井特別支援学校の生徒たちは、初めての体験で緊張していましたが、真剣に取り組む様子が見られました。

<作業学習部より>

12月18日に、本校の作業班のクラフト班と製品をコラボレーションしている都立田無工科高等学校機械科の生徒さんたちが特別支援教育の理解推進授業で来校し、本校のキャラクターである、たなしゃんなどの図柄をレーザーで描いたコースターの素材を届けてくれました。その後は、パズルや入浴剤の材料であるヒノキの角材と一緒にヤスリ掛けしました。短時間でしたが温かい雰囲気の中交流を深めることができました。

<生活指導部より>

年末から年始にかけては、御家族や友達と出かける機会が多くなります。また、家にいる時間も長くなりメールなどを行う機会も増えていきます。お年玉など、高額な金銭を管理する場面も多い時期です。以下の点に注意し、健康で楽しい冬休みが過ごせるよう御配慮をお願いいたします。

1 規則正しい生活

①毎日の体温測定、健康観察を必ずしましょう。②早寝、早起きを心がけ、学校があるときの生活リズムを崩さないようにしましょう。③平日は自分で時間を決めて、運動や家の手伝いをしましょう。

2 交通安全

①外出する際は交通ルールを守りましょう。②スマホを見ながらの歩行、自転車の運転は危険です絶対にやめましょう。自転車に乗る際は、安全のためヘルメットをかぶりましょう。③公共の場所では、マナーとルールを守って活動しましょう。人に迷惑をかけないようにしましょう。

3 生活安全

①SNSの使い方には十分気を付けて、トラブルに遭わないようにしましょう。②見知らぬ人に声を掛けられても、応じないようにしましょう。③「帰宅時間」「誰と行動するか」「どこへ行くか」を家族の人に伝えてから外出しましょう。④お金を大切に使いましょう。友達との貸し借りは絶対にしないようにしましょう。

<第6回校内POPコンテストを開催しました>

6回目を迎えたPOPコンテストは、絵や文章など自分なりの表現で本を紹介した素敵なPOPが集まりました。今年度も昨年度に引き続き、校内で来校した保護者の皆様からも投票いただき、たくさんのシールが投票用紙に貼られ、盛り上がりました。御協力ありがとうございました。入賞者の表彰は、本日の終業式で発表しました。

結果は、2階視聴覚室前に掲示しておりますので、学校にお越しの際にぜひご覧ください。

また、今年度はポプラ社の応募条件を満たした作品から選出し、POPコンテストに応募しました。結果が出次第、お伝えいたします。

